



## Pone Sheinbaum pausa a militancia en el partido

A una semana de rendir protesta en la Cámara de Diputados como presidenta constitucional de los Estados Unidos Mexicanos, Claudia Sheinbaum, presidenta electa, anunció que pondrá pausa a su militancia en Morena, ello para poner una división entre el partido y el gobierno.

“Me corresponde, como debe ser, pedir licencia el día de hoy como militante de Morena; seré Presidenta Constitucional y debo gobernar para todas y todos los mexicanos. Pero no voy a abandonar nuestros principios, ni la forma de gobierno”, apuntó.

Durante la instalación del VII Congreso Nacional de Morena, donde se renovó a la

dirigencia nacional, la sucesora del presidente, Andrés Manuel López Obrador dirigió un mensaje a la militancia morenista, y dictó un decálogo para pedir, a las bases, comportarse con honestidad y sencillez, así como no cargar con la ambición del dinero, y mucho menos permitir el amiguismo y nepotismo en el partido.

También llamó a evitar la división interna, así como a no poner los intereses personales por encima del proyecto, ya que toda la militancia tiene algo para aportar, dijo.

“No ser un partido de Estado. El gobierno de la República cumple sus tareas para la transformación del país, y el partido cumple

las suyas. Para ello nuestro partido debe fortalecerse sin caer en el burocratismo”, resaltó.

La próxima presidenta, Claudia Sheinbaum, también pidió a la nueva dirigencia de Morena conservar la elección de candidaturas a través de la encuesta.

### MAL EJEMPLO

Tras tomar posesión como Presidente, López Obrador dijo que ya no era el jefe de Morena ni intervendría en el partido; sin embargo, tras las elecciones federales de 2021, el Presidente comenzó a destapar a sus llamadas corcholatas para la Presidencia. /ARMANDO YEFERSON Y ÁNGEL CABRERA